



POLIDEPORTIVO SAN AGUSTÍN (ZARAGOZA)

Comprometidos con el medioambiente

Somos conscientes de la importancia del cuidado del medioambiente.



La colaboración entre Veolia y la Asociación Club Deportivo Básico Polideportivo San Agustín de Zaragoza, desde el año 2013, ha permitido **reducir los costes energéticos del club, así como sus emisiones de CO2 a la atmósfera**. Esto convierte el polideportivo en una instalación pionera.



Esta reducción de emisiones se ha podido llevar a cabo a través de las **medidas implementadas para mejorar la eficiencia energética de las instalaciones**, destaca la sustitución del gasoil por la biomasa, realizada en 2013, que ha hecho que **el club disminuya en un 25% de ahorro energético**.



Desde 2018, **el centro ha apostado por la energía fotovoltaica**. Instalación de paneles fotovoltaicos por una potencia de 99,6 Kwh para autoconsumo, que **ha supuesto una reducción de emisiones de CO2 al año**, así como la utilización de las luces LED en la iluminación de todas las instalaciones.

El beneficio no solo repercutirá en el medio ambiente, sino también en nuestros socios, ya que el ahorro generado se reinvierte en mejoras para el club.